



PERÚ

Ministerio
de la Producción

Despacho Viceministerial
de MYPE e Industria

Dirección General
de Industria

SÍNTESIS DE NOTICIAS

Domingo, 14 de noviembre de 2010

MINISTRO

PESCA IRREGULAR POR US\$20,5 MILLONES

El ministro de la Producción, Jorge Villasante, se encontró con una lista de 61 embarcaciones pesqueras que accedieron de manera irregular, desde el 2005 a la fecha, a licencias de pesca mediante el Poder Judicial. Estas empresas habrían amasado unos US\$20,5 millones solo en las temporadas de pesca del 2009 y del 2010 (primera temporada), al contar a la fecha con una capacidad de bodega, en conjunto, de 43.564 toneladas. El sector Producción tiene en la mira a 10 jueces que estarían dando permisos ilícitos. (El Comercio A20)

PESQUERÍA

DECOMISAN EN PIURA CERCA DE 4,000 KILOS DE ANGIULA EXTRAÍDA EN VEDA

Tras una rápida intervención, inspectores del el Ministerio de la Producción inmovilizaron en el departamento de Piura, cerca de 4,000 kilos de anguila, recurso que no puede ser comercializado o consumido debido a que se encuentra en periodo de veda. La operación de fiscalización, que permitió intervenir cinco embarcaciones, se realizó en las zonas de Bayóvar y Paita, hasta donde se desplazaron inspectores de la Dirección General de Seguimiento, Control y Vigilancia (Digsecovi). Las acciones de cumplimiento de la veda en la zona norte del país, permitió detectar en la zona de Bayóvar, que las embarcaciones Abigail I, María I y Sumina XI habían realizado la pesca ilegal o se encontraban listas para hacerlo, ya que contaban con los aparejos de sistema espinel. En los últimos días, en la zona de Paita, específicamente en Muelle Santa Emma, se detectó a las embarcaciones Sumina II, Sumina XXIII y nuevamente a Sumina XI, listas para desembarcar el recurso anguila capturado ilegalmente. Tanto en Bayóvar como en Paita, la pesca de anguila fue decomisada o devuelta al mar, levantándose las actas respectivas que dan inicio al proceso administrativo sancionador correspondiente, que consiste en suspensión del permiso de pesca y la aplicación de multas. El sector señaló que las embarcaciones Sumina II, Sumina XI y Sumina XXII, no contaban con el permiso de pesca respectivo, motivo por el cual, como medida cautelar, fueron inmovilizadas. (Diario El Tiempo de Piura/Agencia Andina/Web Diario La República/RPP Radio)

<http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=6PhOvc3Ss7U=>

<http://www.larepublica.pe/13-11-2010/decomisan-cerca-de-4-mil-kilos-de-anguila-en-piura>

http://www.rpp.com.pe/2010-11-13-piura-decomisan-cerca-de-4-mil-kilos-de-anguila-capturada-ilegalmente-noticia_310546.html

<http://www.eltiempo.pe/noviembre2010/edicion-14-11-2010/noticias/regional-200.html>

DECOMISAN 4 MIL KILOS DE ANGIULA CAPTURADA EN ÉPOCA DE VEDA

Cinco embarcaciones pesqueras fueron intervenidas esta semana por infringir la veda de anguila en Piura. La operación fue realizada por inspectores del Ministerio de la Producción, quienes decomisaron cerca de 4.000 kilos de anguila, especie capturada en las zonas de Bayóvar y Paita. Tres de estas embarcaciones fueron detenidas porque no tenían permiso de pesca. (El Comercio A24)

PIURA

Cinco embarcaciones pesqueras fueron intervenidas esta semana por inspectores del Ministerio de la Producción por infringir la veda del recurso anguila. El operativo permitió decomisar cerca de 4,000 kilos de la especie, que fue capturada en las zonas de Bayóvar y Paita. (Perú 21, 21)

PESCADORES, EN ALERTA POR OLEAJES ANÓMALOS

PARACAS. Mediante el aviso de capitanía N° 175, la Dirección de Hidrografía y Navegación ha informado que se están presentando en algunas zonas costeras del litoral oleajes intermitentes de ligera intensidad, y señala que siempre hay que estar alertas. (Diario Correo de Ica)

http://correoperu.pe/correo/nota.php?txtEdi_id=27&txtSecci_parent=0&txtSecci_id=71&txtNota_id=479571

MYPE e INDUSTRIA

PERÚ Y JAPÓN CERRARON OFICIALMENTE NEGOCIACIONES PARA SUSCRIBIR TRATADO DE LIBRE COMERCIO

El presidente de la República, Alan García, y el primer ministro de Japón, Naoto Kan, suscribieron hoy la declaración que oficializa el cierre de negociaciones del Acuerdo de Asociación Económica Comercial entre ambos países. El acto, que se realizó en el Pacífico Yokohama Conference, contó con la participación del canciller José Antonio García Belaunde, el ministro de Comercio Exterior y Turismo, Eduardo Ferreyros; y el embajador del Perú en Japón, Juan Carlos Capuñay, informó la Secretaría de Prensa de la Presidencia de la República. El anuncio, que da por concluidas las negociaciones iniciadas el 14 de abril de 2009, se realizó tras la reunión bilateral sostenida entre el presidente García y el primer ministro Kan durante cerca de media hora. (Agencia Andina)

<http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=Fb49Q+QzKq0=>

EL PERÚ DEBE AVANZAR CON DECISIÓN POR EL CAMINO DE LA COMPETITIVIDAD

URUBAMBA. Luego de tres días de discusiones, los empresarios reunidos en la CADE presentaron las conclusiones de la magna cita cuyo tema de este año fue la competitividad. El encargado de cerrar el encuentro, Jorge Yzusqui, presidente del IPAE, explicó que el debate se generó a partir de la pregunta: ¿Qué hacer para lograr la prosperidad? En ese sentido, indicó que queda claro que el país tiene y debe cerrar las brechas que arrastra en educación, infraestructura, inclusión, institucionalidad, predictibilidad en las reglas de juego y tecnología, para acercarse al tercio superior de los países con que compite globalmente. Pero cerrar las brechas no es tarea simple. Por ello consideró impostergable que las mejoras en la competitividad se hicieran en forma integral, y que se enfrentaran los cuellos de botella que la traban. (El Comercio A21)

COMPETITIVIDAD

El presidente de Confiep, Ricardo Briceño, estimó que se ha llegado a un momento en el que el Perú tiene que insertar empresas en el mundo en condiciones de competitividad y ofrecer productos y servicios que sean válidos en largo plazo. (Expreso 18)

EMPRESARIOS PROYECTAN QUE EMPRESAS CRECERÁN 87.5%

La encuesta elaborada por Ipsos Apoyo durante la Conferencia Anual de Ejecutivos (CADE) 2010 reveló que los empresarios participantes esperan alcanzar un crecimiento acumulado de 87.5% en sus empresas en los próximos 5 años. Asimismo, el 40% de los ejecutivos señala que la tasa de crecimiento anual de sus empresas será menor al 10% al 2015, 39% indica que será entre 10% y 19%, y solo el 21% prevé que se encontrará en 20%. La agenda empresarial a largo plazo es mejorar la capacitación de sus profesionales, así como invertir en investigación y desarrollo. EL DATO. Innovación. El 61% de ejecutivos considera que la innovación es uno de los aspectos centrales en los negocios. (La República 21/El Comercio A20)

USUARIOS DE FACTURA VIRTUAL

La Superintendencia Nacional de Administración Tributaria calcula que más de 600.000 emprendedores de la pequeña empresa y microempresa pueden utilizar la factura electrónica mype, sistema que se implementó en julio del presente año y que fue ideado para reducir costos, pues reemplaza al comprobante impreso. (El Comercio – Suplemento Mi Empresa 2)

LA RED 2.0 PARA EMPRESARIOS

(...) La Corporación Financiera de Desarrollo (Cofide) ha creado el Centro de Desarrollo Empresarial (CDE), una plataforma virtual para negocios. Según Luis Terrones, jefe del proyecto, las empresas que se registren en la web deben ser formales, productivas (elevado nivel de acumulación) y tener una oferta exportable. El CDE funciona como una red social: las pymes tienen un perfil, descripciones, un muro de actualizaciones de sus contactos y fotografías y también un centro de servicios en incorporación tecnológica, conectividad y acceso a nuevos mercados. Se cuenta con el respaldo de IBM, Serpost, la Sociedad de Comercio Exterior (Cómex), el Cepefodes, la Cámara de Comercio, Advance y un operador de comunicaciones. Todos estos aliados dan asesoría a las pymes y, por medio de sus aportes, hacen sostenible el proyecto. (El Comercio – Suplemento Mi Empresa 11)

CAPACITAN EMPRESARIOS EN LAS MALVINAS

Con el objetivo de brindar asesoría empresarial en información financiera, contable y marketing, la Municipalidad de Lima con el apoyo del sector privado iniciará el próximo lunes 15 de noviembre el Programa de Capacitación Empresarial Móvil en el conglomerado comercial Las Malvinas, a cargo de la gerencia de Desarrollo Empresarial de la comuna limeña y el apoyo de la firma Approach Btl SAC. (La Primera 8)

PODRÍAN ENTRAR EN BVL EMPRESAS MEDIANAS

La Bolsa de Valores de Lima (BVL) evalúa implementar un mercado alternativo que permita impulsar que las medianas empresas puedan listar en esta plaza bursátil, reveló ayer su gerente general, Francis Stenning. "El mediano empresario todavía requiere un impulso adicional, por ello estudiamos un modelo que permita impulsar a este segmento", detalló. (La República 23/Perú 21, 11)

MÁS MYPES CON ACCESO AL CRÉDITO

Solo el 50% de las pequeñas empresas y microempresas (mypes) tienen acceso a créditos en el sistema financiero. No obstante –según Mibanco– los nuevos clientes del sistema financiero de este segmento son buenos pagadores, por lo que se prevé que siga creciendo la bancarización de las mypes en el 2011. (El Comercio – Suplemento Mi Empresa 2)

AUMENTAN LA REMUNERACIÓN MÍNIMA

En la mañana del miércoles pasado, la ministra de Trabajo y Promoción del Empleo, Manuela García, comunicó que el Consejo de Ministros autorizó el incremento de la remuneración mínima vital (RMV) de S/.550 a S/.600. (El Comercio – Suplemento Mi Empresa 2)

"PELEAMOS BIEN DESDE EL PRINCIPIO"

Entrevista a Johnny Lindley Taboada. El hombre fuerte de Inca Kola rompe su timidez y habla con la prensa. Orgullosos de su marca, creen que los peruanos somos emprendedores. (...) Pregunta: Usted tiene 80 años, Inca Kola cumple 75, su corporación 100, ¿cómo ha visto al Perú?

Respuesta: Creo que hoy todos los países son optimistas con su desarrollo, pero el Perú ha demostrado que soportó mejor que nadie la crisis, somos un ejemplo. Los peruanos somos muy trabajadores, nos gusta crecer, yo lo veo. En el país hay gente muy emprendedora y si nos hemos mantenido cien años es por la gente trabajadora; eso agradecemos. Yo creo en el Perú, hemos peleado por avanzar y en eso seguimos. (...) (El Comercio A2)

SE ACERCA LA EXPOINDUSTRIA 2010

Máquinas en Lima. Del 25 al 27 de noviembre próximo se realizará el Expoindustria 2010 en el Centro de Exposiciones del Jockey. Según Corferias del Pacífico, el evento que organiza ofrece una plataforma de contactos con fabricantes, representantes, comercializadores industriales, tanto locales como extranjeros. Mayores informes al: 421-2900, anexo 204. (El Comercio – Suplemento Mi Empresa 5)

EL MERCADO NATURAL

René Taboada, la gerencia general de Incasur, se encuentra por estos días preparando el pedido de un contenedor de quinua que hizo una empresa coreana durante la Feria Natural Expo East, en Boston, realizada entre el 14 y 16 de octubre. "En la feria hemos encontrado nuevos clientes, no solo de Estados Unidos y Corea, sino también de Canadá y de algunos países de Europa", dijo Taboada. De acuerdo con la empresaria, las firmas asistentes a la feria buscan incrementar su consumo de granos andinos, porque conocen las propiedades nutricionales de estos. "Buscan empresas que los provean de 'chía', un grano precolombino que tiene un alto contenido de omega 3, además de quinua y kiwicha", señaló. (El Comercio – Suplemento Mi Empresa 14)

CURSO

CITE Logística GS1 Perú dictará el miércoles 24 de noviembre el último curso sobre "Planeamiento Estratégico" como parte del Diplomado Gestión Logística y Cadena de Suministros. (...). (Expreso 23/El Comercio – Suplemento Mi Empresa 2)

UTILIDADES Y PRODUCCIÓN DE CASA GRANDE SUBEN MÁS DE 100%

Las utilidades (ventas) y producción de la Empresa Agroindustrial Casa Grande S.A.A se incrementaron 100 y 104%, respectivamente el tercer trimestre del año, con respecto al mismo periodo del año previo. En este sentido, el analista de NCF SAB, Daniel Romero, estimó que si esta tendencia continúa, para abril del próximo año nos podremos encontrar

con una nueva Casa Grande con un balance más saneado y con expectativas de entrega de beneficios a los accionistas. (Expreso 18)

ELECTRICIDAD

El viceministro de Energía, Daniel Cámac, afirmó que su sector evalúa si existen alternativas sostenibles y técnicamente factibles para concretar una futura integración eléctrica con los países de Bolivia, Brasil y Chile a través de diversas interconexiones, así como afianzar los intercambios energéticos con el Ecuador a través de la suscripción de contratos de largo plazo. (Expreso 18)

DESTRUYEN LABORATORIO DE NARCOS

Personal de la Dirección Antidrogas (Dirandro) de Piura y de la División de Operaciones Especiales (Dinoes) de Lima destruyó el último viernes un laboratorio donde se procesaba clorhidrato de cocaína, en Ayabaca, que pertenecería al cártel de Sinaloa. Los agentes viajaron a la provincia piurana el jueves, tras recibir información que alertaba del hallazgo de un campamento custodiado por 80 hombres. El laboratorio se ubicaba en el caserío La Arcana, en la frontera con Ecuador, lugar al que se accede por un camino de herradura. En La Arcana se registró un enfrentamiento con los narcos, quienes estaban fuertemente armados, con fusiles AKM y armamento capaz de destruir tanques. En el laboratorio, que habría sido alquilado por un ciudadano colombiano, se hallaron insumos químicos y droga, aunque aún se desconoce la cantidad. Los agentes permanecen en Ayabaca. (El Comercio A24)

ACTUALIDAD

GARCÍA Y PIÑERA DIALOGAN SOBRE EL DIFERENDO COMPARTIR

El presidente Alan García se reunió en privado, en la ciudad japonesa de Yokohama, con su homólogo de Chile, Sebastián Piñera, quien le expresó su deseo de no inmovilizar las relaciones entre ambos países por el diferendo marítimo que debe resolverse ante la Corte Internacional de La Haya. Según los diarios chilenos El Mercurio y la Tercera, Piñera destacó ante García que "ambas naciones tienen una gran agenda conjunta para el futuro". En la prolongada reunión, que se dio durante la Cumbre de Líderes del APEC que se desarrolla en Japón, Piñera le planteó a su par peruano "hacer una mejor integración, tanto de infraestructura como de energía y, por sobre todo, hacer que Chile y Perú miren el futuro como países amigos, aliados, y no como países divididos por cosas que ocurrieron más de cien años atrás". (...) (Perú 21, 7/Correo 14/La República 16/El Comercio A16)

APRUEBAN PRESUPUESTO PÚBLICO PARA EL 2011 ASCENDENTE A S/. 88,460 MILLONES

La Comisión de Presupuesto del Congreso, presidida por el congresista José Carrasco (PAP), aprobó por unanimidad el dictamen de la Ley de Presupuesto para el año 2011; el cual asciende a un total de 88 mil 460 millones, 619 mil, 913 soles. De este presupuesto corresponden al gobierno central 62 mil 732 millones, a los gobiernos regionales 13 mil 700 millones, y a los gobiernos locales 12 mil 27 millones. (Expreso 7)

VERÁN ASCENSOS EN FF.AA.

La próxima semana concluiría la elaboración del cuadro de ascensos en las Fuerzas Armadas. El anuncio lo hizo ayer el ministro de Defensa, Jaime Thorne, quien precisó que aguarda que el presidente Alan García retorne al país para concluir con este proceso. (Perú 21, 7/La República 17)

ALCALDES ALISTAN TRANSFERENCIA

Los alcaldes electos y funcionarios municipales de diferentes distritos de Lima Metropolitana ya alistan la transferencia para instalar a todo su equipo e iniciar su nueva gestión en las comunas limeñas. Ayer participaron en un seminario de Gestión Municipal y Transferencia de Gobierno organizado por la Escuela Mayor de Gestión Municipal presidido por Michel Azcueta, quien recomendó a las autoridades ser transparentes. (La República 10)

HACEN LLAMADO PARA LUCHA ANTICORRUPCIÓN

El jefe de la Oficina de Control de la Magistratura (OCMA), Enrique Mendoza, hizo un llamado a la ciudadanía a continuar denunciando los actos de corrupción cometidos por jueces y personal administrativo de este sector. Mendoza comentó que, gracias a esta campaña, los casos de inconductas funcionales y actos de "corruptela" han disminuido en los últimos

meses en 4%. En diálogo con Andina, Mendoza explicó que existen tres maneras de presentar una queja o denuncia en la sede central de la OCMA: mediante quejas escritas, telefónicas y por correo electrónico. (Perú 21, 7)

MINISTRO CORNEJO INVOCA A ALCALDES A SEÑALIZAR LAS CALLES

El ministro de Transportes y Comunicaciones (MTC), Enrique Cornejo, hizo ayer un llamado a los alcaldes para que cumplan con señalar y pintar las intersecciones de las calles y avenidas de sus jurisdicciones, con el propósito de facilitar a los peatones el tránsito en la vía pública. El titular del MTC dijo que la seguridad vial ya ha sido incluida como curso en el currículo escolar, para que en los colegios se difundan las normas de tránsito. (El Comercio A12)

TERCEROS PODRÁN DENUNCIAR FALTAS

La aplicación de multas para los peatones imprudentes empieza desde las 00 horas de mañana y una de las formas para denunciar a quienes no respeten las normas viales será a través de fotografías y filmaciones realizadas por terceras personas. Sin embargo, no cualquiera podrá denunciar a otro. Según Enrique Medri, director de Transporte Terrestre del Ministerio de Transportes, esta modalidad de control solo funciona si los denunciantes conocen al infractor, pues sería muy difícil que los policías identifiquen plenamente a la persona solo con una fotografía. Medri recordó que solo hay un plazo de 48 horas para entregar la imagen al agente más cercano. El acusador tendrá calidad de testigo. (Perú 21, 19/Correo 4)

HARÁN UN SIMULACRO DE SISMO Y TSUNAMI

Los días 23, 24 y 25 de noviembre se llevará a cabo un simulacro de sismo y tsunami en Lima y Callao. El primer día las autoridades ensayarán la toma de decisiones ante un temblor de magnitud. El día central será el 24, pues durante la mañana será el simulacro de sismo y tsunami en la costa limeña. El 25 estará enfocado al rescate de víctimas, control de incendios y otras situaciones peligrosas producto del sismo. (Perú 21, 15)